Viessmann Daheim - die zweite Show Live aus dem 
Studio in Allendorf


Allendorf (Eder) - Am kommenden Donnerstag, 18.02.2021, ist es wieder soweit: Nach der erfolgreichen ersten Viessmann Daheim Show laden wir euch herzlich zur nächsten Live-Übertragung aus dem Studio in Allendorf ein. Blockt euch am besten direkt den Kalender, um 18:30 Uhr geht es los.

Die Show kann wieder über den Livestream auf unserem Facebook Kanal Viessmann Sport sowie unseren YouTube Kanal und die Vi2Go verfolgt werden. 
Klickt dazu am Donnerstag einfach auf folgenden Link: https://www.facebook.com/viessmann.sport/live/

Schon fast heimisch im Studio Vi wird  Moderator Tom Meiler die Zuschauer durch die Show führen. Begleitet wird er diesmal am Set von Janin Hammerschmidt, die sich als Social Media Reporterin wieder um die Fragen der Community kümmert. Darüber hinaus könnt ihr euch auf Gäste wie die Top Biathleten Denise Herrmann, Arnd Peiffer und Benedikt Doll, die live aus ihrem WM-Quartier in Pokljuka zugeschaltet sind, freuen.
Sie werden uns spannende Einblicke in die aktuellen Wettkämpfe der Weltmeisterschaften geben. Natürlich wollen wir auch einen Blick auf die bisherigen Karrieren der Athleten mit ihren Tiefen und Höhen werfen. Auch wollen wir uns die schwierigen Situationen im Leben eines Sportlers anschauen, wie diese überwunden werden können und bereits wurden.

Ebenfalls live zugeschaltet ist unser langjähriger Viessmann-Botschafter Sven Fischer. Sven wird die komplette Show begleiten und uns sicher die ein oder andere Anekdote aus seiner aktiven Karriere erzählen. Als besonderen Gast freuen wir uns auf Uschi Disl, die aus ihrer neuen Heimat Schweden zugeschaltet sein wird und uns einen Einblick in ihr “neues” Leben gibt.

Außerdem könnt ihr euch wieder auf den ein oder anderen Überraschungsgast freuen!
Dafür unbedingt einschalten! Das und noch vieles mehr erwartet euch, wenn ihr live dabei seid! Also am besten direkt den Termin im Kalender speichern: Donnerstag, 18.02.2021, ab 18:30 Uhr!



English Version

Viessmann Daheim - The second show live from the studio in Allendorf 

Allendorf (Eder) - This Thursday, 18.02.2021, it's that time again: After the successful first Viessmann Daheim Show, we cordially invite you to the next live broadcast from the studio in Allendorf. Make sure to pencil it in your diaries now, as the show starts at 6:30 pm.

The show can once again be watched via the livestream on our Facebook Viessmann Sport as well as our YouTube and Vi2Go. 
Simply click on the following link on Thursday:
https://www.facebook.com/viessmann.sport/live/

Already almost at home in Studio Vi, host Tom Meiler will guide viewers through the show. This time he will be joined on set by Janin Hammerschmidt, who will once again be taking care of the community's questions as the social media reporter. In addition, you can look forward to guests such as the top biathletes Denise Herrmann, Arnd Peiffer and Benedikt Doll, who will be broadcasting live from their World Cup quarters in Pokljuka.
They will give us juicy insights into the current competitions at the World Championships. Of course, we will also take a look at the athletes' careers so far, discussing their lows and highs. We also want to look at the difficult situations these athletes have faced in life and how they can be and have been overcome.

Our long-time Viessmann ambassador Sven Fischer will also be joining us live. Sven will be there for the entire show and will no doubt tell us one or two stories from his career. As a special guest, we are looking forward to seeing Uschi Disl, who will be joining us from her new home in Sweden and giving us an insight into her "new" life.

You can also look forward to one or two surprise guests!
Be sure to tune in! This and much more awaits you when you join us live! So save the date in your calendar: Thursday, 18.02.2021, from 18:30!

